



Der Motorradbranche geht es gut, die Zahlen sind auf einem konstant hohen Niveau - und daran soll sich auch im Jahr 2018 höchstens nach oben etwas ändern. Im vorliegenden Interview spricht Andreas Illg, Geschäftsführer des MO Medien-Verlags kurz vor dem Start der Motorradwelt Bodensee 2018 über die Prognosen für das neue Motorradjahr, die gefragtesten Hersteller und Modelle sowie die absoluten Trends in Sachen Technik und Design.

**Anmoderation:**

Der Motorradbranche geht es gut, die Zahlen sind auf einem konstant hohen Niveau - und daran soll sich auch im Jahr 2018 höchstens nach oben etwas ändern. Im vorliegenden Interview spricht Andreas Illg, Geschäftsführer des MO Medien-Verlags kurz vor dem Start der Motorradwelt Bodensee 2018 über die Prognosen für das neue Motorradjahr, die gefragtesten Hersteller und Modelle sowie die absoluten Trends in Sachen Technik und Design.

**Andreas Illg antwortet auf folgende Fragen:**

*00:05 min (Timecode)*

1. Wie lief es denn in Sachen Motorradzulassungen im Jahr 2017?

*00:24 min*

2. Welchen Einfluss hatte die Einführung der Euro-4-Norm auf die Zahl der Zulassungen?

*00:52 min*

3. Welche Hersteller haben im Markt die Nase vorn?

*01:13 min*

4. Welche Modelle sind besonders gefragt?

*01:37 min*

5. Wie ist Ihre Prognose für 2018?

*01:50 min*

6. Welche Trends werden für dieses Jahr besonders gehypt?

*02:20 min*

7. Der Erfolg von Retro-Bikes ist weiterhin ungebrochen?